
 
 

 

 

Brasília, 31 de outubro de 2011 

  

Prezado Associado, 

 Em reunião entre o Comitê Fies/ProUni, representado pelos professores Sólon Caldas, 
Jorge Bernardo e João Barroso, com o secretário executivo do MEC, José Henrique Paim 
Fernandes, e o presidente do FNDE, senhor José Carlos Wanderley Dias de Freitas, realizada em 
31 de outubro de 2011, às 16h, foi deliberado que, em virtude do número excessivo de aditamentos 
do Fies (150.000), o fluxograma das ações será invertido, ou seja, a CPSA - Comissão Permanente 
de Supervisão e Acompanhamento do Fies - fará o aditamento e o aluno será provocado para 
apenas realizar a validação dos dados. Na ocasião, foi deliberado também o teste piloto com 
algumas IES para validar o processo. 

 No decorrer desta semana, o FNDE se comprometeu em encaminhar para as IES 
documento oficial sobre a alteração no procedimento, bem como seu fluxograma.  

Informamos ainda que a Resolução nº 6 de 28 de outubro de 2011 prorrogando para o dia 
31 de dezembro de 2011 o prazo para o aditamento do Fies já foi em função do novo procedimento 
a ser adotado.  

  

Comitê Fies/ProUni 

 


